

GENERAL BAQUEDANO, VERDADERO HÉROE DE CARÁCTER NACIONAL

El país sigue siendo testigo de la sistemática profanación de la historia que construyeron chilenos que no dudaron en deponer sus aspiraciones o sueños personales por salvaguardar intereses superiores de la naciente república; y con ello, en forma paralela, también hoy somos testigos de la prácticamente inexorable pérdida del estado de derecho.

Razonablemente, nada puede justificar el actuar de las hordas de cobardes desadaptados, anarquistas e ideologizadas, que conscientemente han buscado destruir la estatua del General Baquedano y el Monumento recordatorio del Soldado Desconocido; aun cuando tristemente es posible colegir que ellos no están solos en este repudiable propósito, ya que sectores políticos que se afanan en radicalizar y fragmentar la sociedad han visto en este desquiciamiento más de algún provecho político mezquino.

Ante tanta apatía y oprobios, la Unión de Cursos Militares, UCMIL, manifiesta su más absoluto rechazo a este irracional comportamiento de connacionales que en su manifiesta ignorancia y beligerancia han ofendido gravemente los más caros cimientos del alma nacional.

Es necesario recordar que los monumentos conmemorativos al General Baquedano y al Soldado Desconocido fueron erigidos por decisión de todos los chilenos, se les honró por su invaluable aporte a la causa nacional y se les situó en un área urbana de relevancia para preservar su memoria y recibir el justo homenaje de un país agradecido.

Por ello, no tenemos dudas que cuando se les ofende y deshonra, sus efectos lesionan gravemente a todos los connacionales que estamos orgullosos de ser parte de esta hermosa patria.

José G Gaete Paredes

General de Brigada

Unión de Cursos Militares